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Deu início na 18" Reunião Ordinária em 0610312024, com primeira chamada às 19:05, no auditório
da subprefeitura de Vila Prudente com isso aguardando os demais conselheiros chegar segunda
chamada às 19:l-8 com coordenador senhor Osmar dando seguimento na reunião. Com a presenÇa
dos conselheiros titulares, Osmar lemes, Alaide Ferreira, Adriana, Antonio, Nilda, Elide, Rogério
Bueno, Gilberto. Conselheiros suplentes Gian, Valdir. Representantes da Subprefeitura, interlocutor
Jocimar, subprefeita Elisete Mesquita, Lucas, Rui e Amanda. Ausência da conselheira titulares
Rosana maltone Íoi justificada ao coordenador. Assim o conselheiro Antone faz uma ressalva na ata
da reunião anterior sobre sua fala, Com a palavra. sr antonio relata que este recurso de sei milhões e
para a melhorias das regiões sugeriu à sub preÍeitura que aplicase na remoÇão dos moradores que

estão morando no canteiro ao lado da pista da avenida do Estado e correndo risco de serem
atropelados como já ocorreu aproximadamente a dois anos atrás a morte de uma criança..... o

coordenador Osmar Lemos deu a palavra a subprefeita Elisete Mesquita que; pede ao Conselho;
marcar uma reunião extraordinária, pois não Íicou pronto o orçamento das 14 propostas, conselheira
Adriana também fala sobre a importância dos 6 milhões, todos indica uma data pra nova reunião

exúaordinária para orçamento dos locais pra receber intervenção, a subprefeita indicou a data
2510312024 no auditório da Subprefeitura para apresentação do orçamento e assim o conselho votar

nas propostas viáveis, as l-9:00 HS, assim todos os conselheiros titulares concordaram e aprovaram
a data. pauta seguinte devolutiva de recapeamento. Subprefeita Elisete Mesquita responde que o
planejamento é Íãito pelanSMSUB que faz a lista com as ruas e pública em D.O. o coordenador

senhor Osmar Lemos elogia a obra feita da galeria da Rua Pires Pimentel e Rua Ferreira da Silva

CDC Vila Darli. A conselheira Adriana passa demandas de recapeamento o conselheiro Rogério
passa as suas demandas em nome dos moradores do sítio Figueiras e também Vila Zelina a

conselheira Elide pergunta sobre a revitalização da tokuxicamic e o valor da obra assim a sub-
prefeita Elisete Mesqúita responde que Íoi emenda parlamentar da vereadora de Sales com o valor

de 3 milhões a conselheira Adriana propõe levar a demanda da base policial na UBS CaliÍórnia para

a secretaÍia da saúde e também secretaria da segurança, porém é inviável na verba de 6 milhões. O

município Fernando manso diz que a base não seria em frente à UBS, mas no final da Rua praça do

conde São Januário o consêlheiro Gilberto pergunta como a área da tokuxicamic pertence à

secretaria do Verde se construíram um campo de futebol a subprefeita Elisete Mesquita responde
que a área pertence à Subp refeitura, porém é considerada área verde. O conselheiro Antônio
pergunta sobre a manutenção da praÇa Santa Helena foi adotada se o adotante tem a obrigaÇão de

Íazer a manutenção completa, a subpre feita Elisete Mesquita responde que não somente limpeza e

plantio de plantas. Munícipe Simone fala sobre estacionar caminhões na rua caruzo, pois acontece

muito assalto, se a SUBPREFEITURA poderia intervir, mas é de competência da CT Íazer a

intervenção de remoção e multa sobre os veículos. Munícipe Alex a subprefeita Elisete Mesquita

sobre o decreto do governo sobre a dengue e qual ação a SubprefeituÍa tomará lunto a saúde,
orientação da subprefeita é ligar L56 para solicitar vistoria nos locais com Íoco de água parada. O

conselheiro suplente Gian Hitler deixa a demanda para enterrar os fios da avenida do oratório assim

a subprefeita Elisete Mesquita Íala ; que é competência da ene lÍazer esse planejamento, Porém o

custo é muito alto. Pautas próx reunião ; O conselheiro suplente Gian pede ao conselho Para que

convidemos ; entidades do bairro para discutir melhoÍias o conse lheiro titular Antônio fala sobre

demandas dos moradores de Vila Alpina e também sobre carros abandonados e qual éo
procedimento de remoçâo Subprefeitura responde que a Íiscalizaç ão é feita primeira é dada a multa
comoprazo do proprietário retirar o automóvel se não retirar é chamado guincho assim Íazendo a
remoção do veículo o conselheiro sup Iente Valdir fala dos problem e enchente a conselheira



Adriana pêrgunta se pode utilizar o site para ser usado para divulgar conteúdo do conselho
participativo municipal.

Lista de presença entre conselheiros, integrantes da Subprefeitura e municípes 26 pessoas.

Conselheiros titulares Osmar Lemes Dos Santos, Gilberto Souza Macêdo, Antônio Paulo Risso,
Adriana R.C,Mateus Rogério Bueno de Lima, Alaide P. da Silva, Gerson da COSTA JR. Elide
Canovas, Nilda O. Vilela.

Conselheiros Suplentes: Valdir de Capitani, Gian Hiller Pisano.

lnterlocutor: Jocimar Olaia

SubpreÍeita Vila Prudente: Elisete Mesquita

Areas Verdes : Ruy B.SÍlveira

Engenheiro: Lucas Farhat

Munícipes: Alex Cunha Diniz, André Dias da Cunha, Amanda Cosmo, Erica dos Santos, Maria
Luiza Mazzeo dos Santos, Kleber Ricardo da Rocha, Fabio de Jesus, Fernando Manso, José
Carlos Moradi, Renan P. Simone Destro Dias.

A Reunião Ordinária encerrou as 20:48

Eu, Alaíde Ferreira da Silva conselheira e secretaria do conselho participativo municipal lavrei esta
ata...
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